

Verschlüsseltes Telegramm Nr. 758

Es handelt sich bei dem genannten verschlüsselten Telegramm nicht um die Nr. 758, sondern um die Nr. 283. Das geht sowohl aus der Betreffzeile im Protokollbuch als auch aus dem Entwurf des Nuntiaturreports (Dokument Nr. 9312) eindeutig hervor. Möglicherweise unterlief beim Entschlüsseln des Telegramms Nr. 283 ein Fehler: die Nummer des verschlüsselten Telegramms (283) wurde nicht entschlüsselt und damit in noch verschlüsseltem Zahlencode 758 hier eingetragen.

Empfohlene Zitierweise:

Verschlüsseltes Telegramm Nr. 758, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreports Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 1074, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1074. Letzter Zugriff am: 19.05.2024.